

L'actu du jour

Grèce : les feux sont sous contrôle

Les Grecs ont fini par maîtriser les feux qui ravageaient le sud du pays depuis le 24 août. Les travaux de déblaiement ont commencé.

Le cauchemar prend fin en Grèce, où 65 personnes ont trouvé la mort et des milliers de Grecs ont été privés de toit, d'eau ou d'électricité à cause des feux de forêt qui ravageaient le sud du pays. Tous les incendies sont désormais éteints ou maîtrisés par les pompiers et l'armée. Sur certains sites, les combattants du feu restent présents pour éviter la reprise d'incendies. La météo leur vient également en aide. Après 3 canicules cet été, la Grèce devrait connaître de fortes pluies dans les prochains jours. De violents orages ont déjà frappé le nord du pays dimanche. Ils devraient se déplacer au sud de la Grèce et étouffer définitivement les derniers foyers. Mais après les incendies, les sols du sud de la Grèce sont nus. L'eau de pluie, qui n'est plus ralentie par la végétation brûlée, risque de dévaler les pentes et de créer des inondations. Les Grecs craignent aussi que les infiltrations d'eau ne provoquent des effondrements de terrains à certains endroits. Des spécialistes sont sur place pour prévenir les inondations et stabiliser les sols. Enfin, les travaux de déblaiement et de reconstruction ont débuté, afin de reloger les milliers de Grecs sinistrés.

Sur le même sujet, tu peux lire :

Grèce : la tragédie des flammes

La Grèce ravagée par les flammes

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)